

c. Le langage du nouveau-né

MODULE 8

Les nouveau-nés peuvent pleurer. Au bout de quelques semaines, ils peuvent gazouiller et émettre de petits sons. Plus tard, ils se mettent à roucouler, à babiller et à rire.



La meilleure façon d'apprendre aux bébés à parler, c'est de leur parler. Chantez et parlez à votre bébé autant que vous le pouvez. Parlez-lui en le faisant manger, en le lavant et en l'habillant. Dites à voix haute ce que vous voyez pendant que vous faites une promenade. Ce que vous dites n'a pas d'importance. Le bébé a besoin d'entendre votre voix.